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Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus (FDP): Wie verteilen sich die Beiträge 
aus dem Reglement über die Förderung des Fuss- und Veloverkehrs der 
Stadt Bern (RFFV)? 

 

 

Der Direktion für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün als zuständiges Amt ist die Fachstelle für Fuss- 

und Veloverkehr und somit das Reglement RFFV resp. die hiefür bereitgestellten Beträge unter-

stellt. Diverse Personen aus dem Westen Berns wären interessiert zu wissen, wie und wo diese 

Gelder eingesetzt werden. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Wieviel Geld wurde 2015 und 2016 aus der Spezialfinanzierung RFFV jeweils entnommen. 

2. Für welche Projekte wurden diese Gelder eingesetzt? 

3. Welche Stadtkreise haben von dieser Spezialfinanzierung in welcher Höhe profitiert? 

4. Was ist für 2017 geplant? 

 

Bern, 23. März 2017 

Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus 

Mitunterzeichnende: - 

 


